



じょうぶな子・よく考える子・支え合う子

『大平中央小学校だより』



<目指す学校像>—ともに学び合い、ともに支え合う、元気一杯の学校—
 栃木市立大平中央小学校 令和6年 9月号 (文責 校長 関口 俊之)



~~~~ 第2学期がスタート！ 実り多き学期に！！ ~~~~

朝夕の涼しさに、秋の訪れを感じられるようになってきた中、学校では、79日の第2学期がスタートしました。校外学習などの学年行事や運動会などの学校行事が目白押しの学期です。それぞれに目標やめあてをもって取り組み、児童一人一人が自身の成長を実感できる実り多き学期となるように努めて参ります。



< 第2学期始業式 2日(月) >

1校時に、オンラインで実施しました。校長から、夏休みを振り返る声かけをしたり、第2学期79日の予定や「目指す3つの子ども」の具体策を確認したりしました。その後、代表児童3人が抱負を発表しました。



何度も繰り返し練習してかけ算九九がすらすら言えるようになりたいです。持久走記録会も、1年生のときより少しでも速くなるように頑張りたいです。



都道府県のテストなど、社会で学習したことをしっかりと覚えたいです。また、係活動では、みんなが楽しく遊べるような係を目指して活動したいです。



中学校の数学で、難しい応用問題をすらすら解けるようになるために、算数をしっかりと復習したいです。

また、小学校最後の運動会も頑張りたいです。最後に、児童指導主任が、第2学期の学校生活の過ごし方について確認をしました。

—— 大平南ブロック小中一貫教育 ——

8月1日(木)午後1時半より、ゆうゆうプラザ会議室で、3校合同研修会を実施しました。これは、大平南中・大平南小・大平中央小の教職員全員が、「ふるさとに誇りをもち、ともに夢に向かってたくましく生きる児童・生徒」を目指す子ども像として、「研究推進部」「つながる力部」「学び続ける力部」「やりぬく力部」「養護部」「事務部」に所属して、重点目標達成に向けた計画・実践・反省を積み重ねているものです。今回は、第1回合同研修会で計画した実践内容の途中経過を確認し、今後の見通しをもつ協議を行いました。今後は、第3回合同研修会までに実践を継続して、成果と課題を分析する予定です。



※ カラー版は、大平中央小学校のホームページでご覧ください。(いいねのクリックを！)
 「大平中央小学校」 アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/o-chuou/>



7月の学校教育活動の様子

< 下学年読み聞かせ 3日(水) >

地域のボランティアの皆さんが来校して、下学年の各教室で実施してくださいました。楽しみな時間の一つです。



< 学校課題授業研究会 3日(水) >

市教委より2名の指導主事にご来校いただき、3年と6年において授業を実施し、研究協議で指導いただきました。



< 食育授業 9日(火) >

大平給食センターの栄養教諭のご指導の下、栄養バランスの良い給食の献立を考えました。第3学期に提供予定です。



< 5年調べたこと発表会 17日(水) >

社会科で学習したことを基に、一人一人が課題をもって調べ、プレゼンテーションにまとめて発表しました。仲間からの質問に堂々と答えたり、拍手をもらって喜んだりする姿が印象的でした。



< 5年着衣泳体験 18日(木) >

今年も、プール納めの前に、5年生が、服を着たまま入水して、水の中では動きづらいことを実感したり、ペットボトルなどを活用して水に浮く体験をしたりしました。



< 第1学期終業式 19日(金) >

会議室と各教室とのオンラインで実施しました。はじめに、歯と口の健康週間関係や各種スポーツ大会における表彰を行いました。その後、終業式として、第1学期の行事や生活を振り返り、代表児童が作文を発表しました。



ひき算の計算カードを練習して、早く答えられるようになったり、登り棒の一番上まで登れるようになったりして嬉しかったです。



漢字をきれいに書くことを意識して、丁寧に書く習慣が身に付きました。夏休みは、わり算と体力作りを頑張りたいです。



自主学習の漢字練習や、聞いているみんなが楽しめるお昼の放送、登校班長として挨拶することを頑張りました。



最後に、児童指導主任から、44日間の夏休みの過ごし方についての話がありました。

